



**Rotary**  
**CLUB DE BEAUSOLEIL**



Association loi 1901 n° W062002121

« Servir avec sérieux sans se prendre au sérieux »

ASSEMBLEE GENERALE du 19 décembre 2014 et MI MANDAT  
du Président Jacques BERNARD

Lieu : Restaurant « Hippocampe » à RCM

PRESENTS : Jean-Philippe ACKERMANN, Jacques BERNARD, Thierry BOUCARD, Gérard BUSCARLET, Raphaël CANESTRELLI, Thierry CROUSERY, Alain DUCROS, Luc GAMEL, Bernard LAVAGNA, Claude LEROUX, LE THANG HUNG, Jean-Louis LORENZI, Louis MARI, Georges MAS, Philippe MEDEAU, David MIDIERE, Marie Dominique MOUNIER, Dominique PROFETA, Philippe RAFFIN, Myriam RAMPACCI, Fabrice ROCCA, Louis SCLAVO, Alain TOURNOUD, Philippe TRICETTI, Rafaële VOLPI,

Début de réunion : 20 h

Calcul du Quorum par le secrétaire : présents 25 sur 40 membres, les statuts prévoient 1/3 de présents, donc le quorum est atteint, l'Assemblée Générale peut s'ouvrir.

Ouverture de la séance et mot de bienvenue par le Président Jacques BERNARD.

Parole du Past-Président Bertrand FAVIER, absent excusé, représenté par Philippe TRICETTI, vice Président, qui lit le bilan moral :

Chères amies, chers amis,

Comme le dirait ce grand poète du football prénommé Franck, La Routourne en particulier au Rotary.

Et c'est vrai qu'elle tourne vite très vite dans cette société où tout va à la vitesse de l'Internet  
Pourtant il me semble que le Rotary doit rester et reste une entité stable face à des valeurs de plus en plus floues.

Au niveau de notre Club, je ne puis que me réjouir de cette année et des principes justement défendus !

« Ensemble par plaisir mais ensemble pour servir » fut notre devise et derrière celle-ci, ce fut justement des valeurs qui me semblaient importantes que j'ai voulu défendre.

Comme je l'ai souvent dit cette année 2013-2014, comme toute, selon le point de vue du président, était particulière.

Pour moi d'abord, car jeune parmi les anciens et anciens pour les jeunes, je voulais vivre avec une véritable entité cohérente dans ce club, un groupe une équipe où chacun pouvait exprimer et s'exprimer.

Et l'ensemble des nombreuses actions réalisées a démontré que c'est possible !

Anciens et jeunes ont su faire preuve de toute leur qualité respective.

Pour le Club ensuite, la présence de nombreux membres au sein du district, la proximité géographique du gouverneur, l'année du 60<sup>ème</sup> anniversaire, tous ces éléments ont rendus cette année riche et intense

Sur un plan émotionnel aussi car si elle a débuté par une triste nouvelle, elle s'est finie par d'heureux événements !

En résumé, je suis sorti de cette année fatigué mais tellement fier de ce que nous avons accompli ensemble

Oui j'y ai pris du plaisir et je vois avec bonheur que Jacques perpétue cela avec un brio extraordinaire !!!

J'ai ; non ; nous avons défendus, ensemble, une marque de fabrique spécifique au Rotary de Beausoleil dont le retentissement se fait entendre de plus en plus fort et de plus en plus loin

En conclusion, je tiens une fois de plus à remercier toute l'équipe qui m'a accompagné, soutenu, supporté durant ces presque 12 mois.

Ce soir, je remercie plus particulièrement celle qui depuis quinze ans navigue au quotidien sur la gondole de ma vie.

Bravo le Rotary

Bravo le Rotary de Beausoleil

BRAVO à Vous !

A très bientôt

Bertrand

Bilan financier de l'année rotarienne 2013/2014 par le trésorier Fabrice ROCCA ( voir fichier joint) :

Bilan négatif l'année antérieure, solde positif pour l'année. Merci à Bertrand Favier pour la confiance qu'il lui a donnée.

Vote du quitus : approuvé à l'unanimité.

Vote du bilan financier : approuvé à l'unanimité.

Parole au Président en place Jacques BERNARD :

Chères Rotariennes, Chers Rotariens,

Déjà 6 mois....comme le temps passe vite parmi vous !

6 mois dont je ne peux que me réjouir de la fraternité et de l'engagement dont vous avez fait preuve.

6 mois d'une intensité passionnante :

La triangulaire .... Uhm ! plus maintenant, puisque 6 clubs se sont constitués en clubs contacts à travers une charte. Quels bons moments rotariens, les nouveaux membres ont pu apprécier l'entente rotarienne internationale.

Une belle réussite qui est due à vous toutes et tous.

Et puis la croisière, longuement préparée et tant attendue est arrivée... 50 personnes qui ont vécu des moments merveilleux dans une réelle ambiance rotarienne.

L'objectif était atteint, 4600 € de retour au profit des 2 associations humanitaires et des œuvres du club, recettes qui ne s'étaient pas réalisées depuis longtemps lors du 1<sup>er</sup> semestre de l'année rotarienne.

Et pour poursuivre dans l'apport de recettes lors du 1<sup>er</sup> semestre :

- La compétition de golf à St Donnat,
- l'organisation d'un super Loto qui a fait carton plein aussi bien dans l'implication des membres du club, surtout des jeunes, que dans l'apport financier.

Et oui sacré argent...ce n'est pas un but prioritaire ! mais enfin... !. il est nécessaire pour atteindre nos objectifs de début d'année : 2000 € à Polio + et 4000€ à la Fondation, ce sera donc atteint. Mes objectifs c'était aussi la bonne humeur dans le club « Servir avec sérieux mais sans se prendre au sérieux » ma devise ! je pense que vous avez atteint celui là aussi, voyez les fous rires à chaque début de réunion avec la blague du jour, la bonne humeur lors du loto et de l'après midi récréatif à La Turbie lors de l'après midi Cabaret au profit des résidants du CCAS, les rires des enfants et des parents au Noël du club , bref à chaque fois que nous nous retrouvons.

Le planning que je vous avais présenté avant ma présidence a été maintenu.

Les conférences statutaires de nos derniers rentrants se rattrapent petit à petit.

J'ai découvert que le plus délicat dans un club c'était le maintien de la cohésion et le rassemblement des membres, il est important de reconnaître les préoccupations de chacun, qu'elles soient professionnelles, familiales ou personnelles, la connaissance de chaque membre est prépondérante, le club est une famille. Etre à l'écoute de chacun, faire participer les membres aux réunions et aux actions, laisser s'exprimer chacun et dialoguer sont des liens qui unissent les membres du club. Je pense avoir rassemblé.

Les perspectives en matière d'effectifs sont dans le droit fil du Président International et du Gouverneur :

Ouvrir notre club aux conjoints motivés et connaissant déjà le Rotary, recruter « intelligemment » à l'aide d'une commission Effectifs, en étudiant cas pas cas, y compris les couples dans le respect des classifications. Continuer à recruter des membres « associés » appelés dans notre club les « pretendes », principe approuvé par la majorité des membres du club, c'est à dire faire assister les personnes intéressées par le club, aux réunions et aux actions pendant une période allant de 2 à 4 mois.

Nous allons poursuivre une stratégie de formation commencée par Jean Philippe ACKERMANN.

Nous sommes aujourd'hui 41 membres dont un membre d'honneur, Renée Guisti.

La moyenne d'âge du club est de 59 ans, nous sommes en bonne voie pour le rajeunir.

Le taux d'assiduité des membres du club sur 5 mois est de 67,6 %, très bon chiffre qui démontre une participation active du club.

La participation aux différentes fonctions du DISTRICT est toujours aussi active :

Philippe TRICETTI : ADG

Philippe RAFFIN : Effectifs

Jean-Louis LORENZI : Fondation

Jean-Philippe ACKERMANN : Développement professionnel

Et l'élection de Philippe TRICETTI au Gouvernorat pour 2017/2018.

Les membres du club s'étaient rendus très nombreux à l'Université d'été.

Communication :

La mise en place du Bulletin hebdomadaire est une belle réussite, bravo à Philippe RAFFIN, à Marie-Dominique MOUNIER et à Philippe TRICETTI ; sa diffusion au District, au Club des Cinq et à nos correspondants revêt un caractère important de communication.

Des articles dans la presse ont marqué nos événements tout au long du semestre.

Des contacts avec les quatre Maires sont pris autant que faire se peut, à travers d'une part le courrier qui les informe du nouveau Président et du nouveau Comité et d'autre part avec les actions que nous menons sur les quatre communes de notre territoire.

Le site internet du club est un modèle du genre, il est souvent consulté, merci et bravo à Bertrand FAVIER.

Le réseau social facebook est mis à jour également à chaque événement par le même Bertrand.

Les prochains événements majeurs :

- La visite du Gouverneur Jean-Marie CIBRARIO le 23 janvier et la fête du club
- Espoir en Tête
- Dîner de Charité

- Brocante
- Autres actions d'aides aux personnes nécessiteuses.

Je viens de broser là, les activités d'un club en mouvement qui démontre un dynamisme formidable.

Les acteurs ce sont vous, tous les membres du club, je vous remercie sincèrement.

Je tiens à remercier tout particulièrement les membres du Comité qui agissent brillamment dans la tradition et le respect de l'éthique du Rotary.

Merci et félicitations à Marie-Dominique de la tenue du secrétariat, bravo à Myriam, toute jeune rotarienne à qui j'ai fait confiance pour les finances du club et je ne suis pas déçu, merci à Rafaele le chef Protocole de mener à bien sa fonction et merci aux adjoints de suppléer les titulaires quand il le faut.

Merci aux responsables de commission qui sont le rouage du club. Mes remerciements vont aussi à nos conjoints qui ne manquent pas d'être présents à nos repas et à nos actions et qui nous soutiennent en permanence.

Nous n'oublions jamais nos anciens disparus, en les honorant chaque année à l'occasion de la messe des défunts de novembre.

Vous pouvez être fiers d'être les membres d'un club rotarien très actif à la recherche d'un mélange rationnel des affaires avec des activités civiques et de bonnes camaraderies.

Poursuivons ensemble cette voie celle de « servir ».

Bilan financier à mi-année 2014/2015 du trésorier Myriam RAMPACCI : Comptes équilibrés, (la comptabilité peut être consultée sur demande auprès de Myriam)

Grâce aux nombreuses activités, placement d'argent à la Caisse d'Épargne et à la Banque Populaire Côte d'Azur (Frais du Club Œuvres du Rotary).

Vote du quitus : approuvé à l'unanimité

Vote du bilan de mi-mandat : approuvé à l'unanimité.

# Parole au Président élu : Marie-Dominique MOUNIER

## Présentation du Comité 2015/2016

Chères amies rotariennes, Chers amis rotariens,  
Je vous présente mon comité 2015/2016

### COMITE 2015-2016

PRESIDENT :	Marie-Dominique MOUNIER
VICE-PRESIDENT :	Philippe TRICETTI
PAST-PRESIDENT :	Jacques BERNARD
PRESIDENT NOMME :	Alain TOURNOUD
SECRETAIRE :	Thierry BOUCARD
SECRETAIRE ADJOINT :	Raphaël CANESTRELLI
PROTOCOLE :	Rafaële VOLPI
PROTOCOLE ADJOINT :	Louis SCLAVO
TRESORIER :	Myriam RAMPACCI
TRESORIER ADJOINT :	LE THANH HUNG
RESPONSABLES COMMUNICATION :	Bertrand FAVIER David MIERE
RESPONSABLES EFFECTIFS ET ADMINISTRATION :	Philippe RAFFIN
RESPONSABLE FONDATION ET ACTION PUBLIQUE	Jean-Louis LORENZI
RESPONSABLE COORDINATEUR ACTIONS :	Bernard LAVAGNA
RESPONSABLE FORMATION :	Alain DUCROS

RESPONSABLE ACTION PROFESSIONNELLE : Thierry CROUZERY

RESPONSABLE ACTION INTERNATIONALE : Georges MAS

## OBJECTIFS DE LA PRESIDENCE 2015/2016

Les objectifs que je vous propose pour le Club du Rotary de Beausoleil pour 2015/2016 sont les suivants : 4 voies de service rotarien action intérieure, action professionnelle, action d'intérêt public et action internationale :

### 1) ACTION INTERIEURE

Promotion du domaine d'action ; assiduité et développement de l'effectif ; communication par le bulletin, revue, internet ; animations et programme ; relations publiques et communication externe. Formation des nouveaux membres par les plus anciens. Entente entre les anciens et les nouveaux membres. Ambiance familiale et chaleureuse qui favorise la participation aux réunions statutaires et aux actions.

### 2) ACTION PROFESSIONNELLE

Règles morales de haute probité dans l'exercice de sa profession pour servir la Société. Eventail de différentes professions et conférence de chacun des membres sur sa profession. Aide et orientation pour les jeunes qui recherchent un métier.

### 3) ACTION D'INTERET PUBLIC

Qualité de la vie chargée d'améliorer les conditions de vie locale et d'aider ceux dans le besoin. Développement communautaire qui vise à améliorer la structure et l'aménagement des communes. Environnement chargée de contrôler et d'améliorer la qualité de l'environnement. Partenaires dans le service, chargé de renforcer les liens avec les organisations parrainées par le Rotary et de collaborer avec elles dans le cadre d'actions.

### 4) ACTION INTERNATIONALE

Le Président International du Rotary gère 1.220.000 membres dans 200 pays pour 35.000 Clubs. Le Rotary est le 1<sup>er</sup> Club service. Chaque Club doit participer à la Fondation Rotary, la Convention Mondiale, les Clubs contacts... Faire progresser l'entente entre les Peuples, l'altruisme et le respect de la paix par le biais de relations amicales entre les professions unis par l'idéal de servir.

Je vous propose la devise de l'Année 2015-2016 :

« ENSEMBLE FAISONS TOURNER LA ROUE »

Vote du quitus : approuvé à l'unanimité.

Jacques BERNARD annonce la candidature du Président nommé pour 2016-2017 en la personne d'Alain TOURNOUD, félicitations.

Le Président annonce la clôture de l'Assemblée Générale.

Dîner facultatif au restaurant « L'Hippocampe ».